

77. Meine Bitte an Unsere Kinder - 28. März 2013

Mein Kind. Mein liebes Kind. Ich, deine Mutter im Himmel, habe dich gerufen, denn Ich möchte, dass du Unseren Kindern Folgendes sagst:

Wir, der Himmel, lieben euch sehr, doch gibt es immer noch sehr viele Kinder, die Uns, Meinen Sohn und Mich, nicht kennen. Niemand erzählt ihnen von Uns und niemand lehrt sie das Wort Meines Sohnes. Für diese Kinder kommen schwere Zeiten, denn sie wissen nicht, was jetzt geschieht. Wenn Mein Sohn kommt, kennen sie Ihn nicht, und Ich möchte euch bitten, besonders für all diese armen Gotteskinder zu beten. **Betet, dass auch diese Kinder zu Jesus, Meinem Sohn, finden, damit sie nicht verloren gehen.** Ich danke euch, Meine geliebten Kinder.

In Ewigkeit verbunden. Eure geliebte Mutter im Himmel.